
OBOG の皆様

こんにちは。６代目松中です。
一昨日、現役部員に OBOG 会からの全九州学生大会激励金（５万円）を六本松体育館で皆様の代
理として渡してきましたので報告致します。
北川主将はじめ現役部員よりお礼の挨拶がありました。
指導には峯部長、熊谷コーチはじめ平田九州支部長、新婚の谷川君、院生の田中君などお疲れ様
でした。
当日は大会にむけての演武披露が開催されてました。
演武の仕上がりですが、指導の方々も指摘しており私自身も現役の皆さんに直接お話しました
が、寒さのせいか、正直「まだまだかな～？」という感想です。
・メリハリがない（熊谷コーチも指摘）
・（団演は）技が揃わないという前に基本が揃ってない。
という事を少しきびしいようですがお話しました。
（自分の現役時代をさておいて申し訳ないですが。。）
六本松、箱崎、伊都という遠距離から練習参加という逆境もあると思いますし、下半身不安定さ
は走り込み不足かな？という気もしました。
現役幹部も追い込み練習に頑張っており、あと１週間ですが近隣ＯＢＯＧ皆様にご指導支援をお
願いします。

同期の福田さん、会計）高山さんとその後六本松界隈で懇談しましたが、ＯＢＯＧ会費管理につ
いて一部基金化を検討させて頂きたいと思います。運用益などは規模的に期待できませんが、九
大百周年寄付など用途も拡大することも含めて余剰金管理など事務局で先行検討させて頂けれ
ばと存じます。
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http://www.qskc.org/Cgi-bin/site/wiki.cgi?page=%B6%E5%BD%A3%BB%D9%C9%F4

